



Conseil de Vie Collégienne

publié le 10/10/2018

Alerte : pas de candidats !!!!

Descriptif :

L'appel à candidature a été peu entendu et à l'heure actuelle, il n'y a que deux candidats pour le CVC !

L'appel à candidature a été peu entendu et à l'heure actuelle, il n'y a que deux candidats pour le CVC !

Le Conseil de Vie Collégienne ne peut pas fonctionner sans élèves !

Pour rappel, le CVC est une instance du collège qui propose et met en œuvre des projets par et pour les élèves. Cette instance permet de mettre en avant les idées des élèves.

Nous avons besoin de vous, les élèves ! Alors candidatez !

La candidature est à retirer en vie scolaire et à rendre à Mme Lizot le plus rapidement possible.

Merci pour votre engagement !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.